

Christlich-Soziale Union in Bayern



CSU-Fraktion im Fürth Rathaus · Kurgartenstraße 37 · 90762 Fürth

Oberbürgermeister
Dr. Thomas Jung

Stadt Fürth

per Fax 974-1005

OBERBÜRGERMEISTER					
24. Mai 2019					
D/PM	D/VZ	BMPA	GST	RpA	Infra
Ref. I	Ref. II	Ref. III	Ref. IV	Ref. V	Ref. VI
Zur Kts.			z.w.V.		
m.d.B. um Stellungnahme					
bitte Antwort zur Unterschrift vorlegen					

Kurgartenstraße 37

90762 Fürth

Telefon (09 11) 74 07 23-0

Telefax (09 11) 74 07 23-8

e-mail csu@fuerth.de

Bankverbindung:

HypoVereinsbank Fürth

Kto.-Nr. 472 76 06 • BLZ 762 200 73

Fürth, den 23. Mai 2019

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Namen der CSU-Stadtratsfraktion stelle ich folgenden **Antrag**:

1. Die Stadt Fürth plant umgehend einen zukunftsfähigen Wertstoffhof in Fürth Norden.
2. Die Stadt Fürth erwirbt ein geeignetes Grundstück in ausreichender Größe bzw. nutzt ein geeignetes Grundstück in ausreichender Größe das bereits erworben wurde.
3. Die Stadt Fürth prüft, ob eine Verlegung des zuständigen Amtes für Abfallwirtschaft bei den Planungen mit berücksichtigt werden sollte bzw. sinnvoll ist.
4. Ein Umsetzungszeitraum von längstens 3 Jahren wird festgelegt.

Die derzeitige Situation mit den beiden Recyclinghöfen sieht die CSU-Fraktion maximal als provisorische Übergangslösung. Die Arbeitsbedingungen für die Mitarbeiter sind dauerhaft nicht tragbar. Bei den Bürgern sorgen lange Wartezeiten, die Begrenzung der anzuliefernden Mengen und die oft chaotischen Zustände auf dem beengten Recyclinghof für verständliche Missstimmung.

Neben Müllvermeidung ist es unabdingbar Wertstoffe effektiv zu sammeln, sauber zu trennen und gezielt wieder dem Wirtschaftskreislauf zuzuführen. So kann die Restmüllmenge weiter reduziert werden und wertvolle Rohstoffe gehen nicht verloren.

Es gibt viele, sicher oft wichtige, Diskussionen wie es gelingt unsere Stadt noch ökologischer auszurichten. Beim Thema Wertstoffhof haben wir die Chance endlich einmal nicht nur zu diskutieren. Hier setzen wir konkret um und bewirken unmittelbar etwas für Ökologie und Nachhaltigkeit!

Vor allem auch vor dem Hintergrund, dass ein absolut geeignetes Grundstück bei entsprechend ernsthaften Kaufverhandlungen zur Verfügung stehen würde.

Mit freundlichen Grüßen

Dietmar Helm
Fraktionsvorsitzender

Ronald Morawski
Stadtrat